

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Mangkajaya Intensifkan Sambang Warga Pasca Pilkada, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:42



Polres Tasik Kota 9 Desember 2024 – Pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang berlangsung pada 8 Desember 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya, Aipda Budiman memperkuat kegiatan sambang warga di

wilayah binaannya. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) tetap kondusif, serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan kepada masyarakat.

Pada Senin pagi, 9 Desember 2024, Aipda Budiman mengunjungi sejumlah rumah warga di berbagai desa, serta menyapa masyarakat di tempat-tempat umum seperti pasar dan warung. Dalam kunjungan tersebut, ia memberikan himbauan agar masyarakat tetap tenang dan tidak terprovokasi dengan informasi yang belum jelas kebenarannya, serta mengingatkan pentingnya menjaga kerukunan antar warga setelah Pilkada.

"Setelah Pilkada, penting bagi kita semua untuk menjaga ketertiban dan tidak mudah terprovokasi. Kami dari kepolisian selalu siap memberikan pelayanan untuk memastikan situasi di wilayah kita tetap aman dan nyaman," ujar Brigadir Andi saat berdialog dengan warga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada warga untuk terus mematuhi protokol kesehatan, mengingat kondisi pandemi yang masih berlangsung. Ia juga mengajak warga untuk bersama-sama mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas dan segera melapor ke pihak kepolisian apabila menemukan hal yang mencurigakan.

Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya, mendukung penuh kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh anggotanya. Ia berharap bahwa dengan intensifikasi sambang, pihak kepolisian dapat lebih dekat dengan masyarakat, serta dapat lebih cepat merespon potensi permasalahan yang mungkin timbul.

"Kegiatan sambang ini tidak hanya untuk memastikan situasi aman pasca-pemilu, tetapi juga sebagai sarana komunikasi antara polisi dan masyarakat. Kami mengajak warga untuk terus menjaga persatuan dan bekerja sama dengan pihak kepolisian demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai," tambahnya

Polsek Manonjaya akan terus melakukan sambang dan patroli rutin untuk memastikan Kamtibmas tetap kondusif, serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban di tengah-tengah masyarakat pasca Pilkada.